

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Pengelolaan dana tabungan iB masalah di bank BJB Syariah KC Serang terdapat beberapa tahapan, baik dari segi perencanaan, pelaksanaan maupun pengawasan. Perencanaan yang dilakukan bank terhadap dana yang telah terkumpul akan dikelola dan disalurkan pada produk pembiayaan yang halal dan produktif. Adapun pelaksanaan dalam pengelolaan dana tabungan ib masalah menggunakan metode laba bersih atau biasa disebut dengan istilah *profit sharing* dan perhitungan bagi hasil didasarkan pada akad antara pemilik dana dan bank selaku pengelola dana sesuai dengan nisbah yang disepakati di awal akad. Dalam hal pengawasan juga sudah cukup baik karena selalu mengadakan evaluasi setelah melaksanakan program kerja baik harian, mingguan maupun bulanan sesuai dengan tugas dan fungsinya.

2. Pengelolaan dana tabungan ib masalah di Bank BJB Syariah KC Serang menggunakan akad *wadiah yadh-dhamanah* dan *mudharabah muthlaqah* sudah sesuai dengan hukum Islam karena dana yang berasal dari tabungan akan dikelola dan disalurkan pada produk pembiayaan. Dalam Fatwa DSN No. 02/DSN-MUI/IV/20001 tentang tabungan dijelaskan bahwa tabungan yang dibenarkan secara syariah yaitu tabungan yang berdasarkan akad *mudharabah* atau *wadiah*.

B. Saran

1. Diharapkan Bank BJB Syariah KC Serang selalu menggunakan prinsip-prinsip syariah yang sesuai dengan aturan Al-Qur'an dan Al-Hadits dalam memproduktifkan produk-produk yang terdapat di bank dan meningkatkan sumber daya manusia yang berkualitas baik dalam memberikan pelayanan terbaik kepada para nasabahnya maupun dalam mensosialisasikan produk Bank BJB Syariah KC Serang khususnya produk tabungan ib masalah.
2. Bank BJB Syariah KC Serang perlu mengadakan inovasi dalam melakukan promosi, karena dengan semakin

banyaknya nasabah tabungan akan menambah jumlah pendapatan Bank BJB Syariah KC Serang, dengan adanya tambahan modal dari produk tabungan tersebut Bank BJB Syariah dapat mengembangkan usahanya, dan dari dana tabungan juga akan meningkatkan kekayaan bank karena mendapatkan banyak dana simpanan dari berbagai kalangan.